
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 15.02.22

Bedroht von Krankheiten
von Br. Thomas Gebhardt

Galater 5:22-23 
Die Frucht des Geistes aber ist Liebe, Freude, Friede, Langmut, Freundlichkeit, Güte, Treue, Sanftmut,
Selbstbeherrschung. Gegen solche Dinge gibt es kein Gesetz.

Rein praktisch gesehen erwartet Gott nicht, dass der Mensch irgendwelche Werke tut, um gerettet zu
werden. JESUS erwartet auch keine eigenen Werke von einem Menschen um errettet zu bleiben und IHM
nachzufolgen. Wir haben gestern gelesen: ?Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben. Wer in mir bleibt und
ich in ihm, der bringt viel Frucht; denn getrennt von mir könnt ihr nichts tun.? (Joh 15:5) Das bedeutet doch,
dass, ganz gleich ob vor unserer Errettung oder danach, für uns überhaupt keine Chance besteht, etwas für
JESUS für unsere Errettung oder etwas für unser Leben als Christ, ohne JESUS, zu tun. ?Denn getrennt von
mir könnt ihr nichts tun?. Also, ganz egal, wie wir uns, wie Sie sich anstrengen, es kommt immer etwas bei
Ihren eigenen Bemühungen heraus, was nicht optimal und auf Dauer nachhaltig ist. 

Die einzige Ursache, ob Sie Leben haben, ist, ob Sie am Weinstock sind. Die einzige Ursache, warum Sie
Frucht bringen, ist, ob Sie vom Saft (Wasser) des Weinstocks durchflutet werden. Eine Rebe ohne den
Weinstock ist absolut nichts wert. Eine Rebe ohne den Weinstock taugt zu überhaupt nichts. Eine Rebe kann
auch nicht mal Teil des Weinstocks sein und ein andermal nicht. Das ist eigentlich leicht zu verstehen. 

Unser Thema, was wir in den nächsten Tagen behandeln wollen, ist ja: ?Wie geht es weiter, wenn Sie auf
irgendeine Weise JESUS begegnet sind?. JESUS kann Ihnen überall begegnen und ER wird Ihnen hier auf
diesen Seiten begegnen. ER wird Sie rufen, ER wird Ihnen helfen wollen, ER wird Sie erretten wollen und an
sich ziehen: ?Wer in mir bleibt und ich in ihm?. Und wenn Sie in IHM bleiben, dann werden Sie sehr nützlich
sein, viel Frucht bringen: ?Wer in mir bleibt und ich in ihm, der bringt viel Frucht?. Da sind wir bei, dem was
der Herr uns heute zeigen möchte. 

Wir alle wissen, sowohl in unserem Leben, wie auch in der ganzen Welt, muss sich viel verändern. Wir
werden bedroht von Krankheiten, hasserfüllten Menschen, Kriegen, Hungersnöten und sehen viele
Menschen, die dies gern ändern würden ? aber wie? Alle Aktionen erzeugen Gegenaktionen und manchmal
werden dann die Probleme größer, anstatt dass sie gelöst werden. Da sagt uns die Bibel ? nur mit Gott
kriegen wir das hin, und zeigt uns die Frucht derjenigen, die mit JESUS gehen: ?Liebe, Freude, Friede,
Langmut, Freundlichkeit, Güte, Treue, Sanftmut, Selbstbeherrschung?. 

Liebe, Freude, Friede, Langmut, Freundlichkeit, Güte, Treue, Sanftmut, Selbstbeherrschung wird als ? DIE
FRUCHT ? bezeichnet. Das bedeutet, alle diese Dinge sind nicht einzelne Eigenschaften, sondern ergeben
zusammen eine Frucht, die Frucht, die Gottes Geist wirkt. Und nun frage ich Sie, bei welcher Demo haben
Sie diese Frucht gesehen?

Und jetzt sind Sie und ich gefragt. Wir sollen so mit JESUS verbunden sein, dass wir so ganz anders handeln
als alle und dabei viel mehr erreichen. Dazu will Sie JESUS stark machen. Wenn Sie es doch verstehen
könnten, JESUS möchte, dass Sie von Sieg zu Sieg schreiten. Oder Er möchte Sie allezeit im Triumphzug
einherführen. Kommen Sie morgen wieder und lernen Sie mehr!
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Es grüßt Sie ganz herzlich Ihr Thomas Gebhardt und JESUS segne Sie!
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